

Request for Seed Import Conformity Assessment**Demande Évaluation de la conformité à l'importation de Semences** QF-208

See instructions on Page 2/ Voir les instructions à la page 3

Authorized Importer/Importateur autorisé

Name/Nom _____

Code/Code _____

Address/Adresse _____

Seed Information/Renseignements sur les semences

Garden/Jardin	Forage/ Fourragère	Oilseed/ Oléagineux	Field/Champ	Other/Autre
---------------	--------------------	---------------------	-------------	-------------

Common Name/Nom commun _____

Scientific name/Nom scientifique _____

Lot number/Numéro de lot _____

Intended purpose of import

Sale	Conditioning	Research	Own use	Variety Registration Trials
------	--------------	----------	---------	-----------------------------

Document Check List/Liste de contrôle des documents

Proof of pedigree/Preuve de pedigree

N/A	OECD/OCDE	AOSCA/AAOS	CSGA/ACPS	Other/Autre(list/liste) _____
-----	-----------	------------	-----------	-------------------------------

Acceptable reports for Purity/Rapports acceptables pour la pureté

Canadian Purity/ Pureté canadienne

AOSA bulk exam /AAOS examen en masse

ISTA Other Seed Determination(OSD) complete test/OICS autre test complet de détermination de semence

Purity by number by an Officially Recognized Seed Station/ pureté en # d'une station semencière officiellement reconnue

Acceptable Reports % Pure Seed/Rapports acceptables – % de semences pures

Canadian % Pure Seed

AOSA Purity/ Pureté AAOS

ISTA Purity / OICS Pureté

Purity by % from an Officially Recognized Seed Station/ pureté en % d'une station semencière officiellement reconnue

Acceptable reports germination/Rapports acceptables pour la germination

Canadian/Canadienne	AOSA/AAOS	ISTA/OICS
---------------------	-----------	-----------

Other Information/Autres information _____

Instructions / Field definitions

1. **Authorized Importer:** The company/organization responsible for importing the seed and requesting the conformity assessment
2. **Name:** The Company name of the Authorized Importer
3. **Code:** The Authorized Importer code provided by CFIA
4. **Address:** Full mailing address for the Authorized Importer
5. **Seed Information:** Section containing identifying details about the seed being submitted for assessment. Please identify the end-use of the seed. Depending on the end-use different Tables and standards may apply
6. **Common Name:** The common/market name of the seed (e.g., pea, radish)
7. **Scientific name:** The Latin/scientific name of the species. (e.g., *Pisum sativum*, *Raphanus sativus*)
8. **Lot number:** The unique lot identifier. This number must match all supporting paperwork (reports, shipping documents, and submission form). If the lot number does not match exactly on all reports, you must include a letter justifying the difference and state which lot number is to be used on the assessment
9. **Document Check List:** List of required supporting documents to include with your submission. If one of these is missing or incorrect, the applicable section in the Seed Import Conformity Assessment will fail
10. **Proof of pedigree:** Please attach proof of pedigree for crop kinds in **Schedule II and III** (e.g. OECD/AOSCA/CSGA or other recognized proof) to use Variety Name on any Reports or Seed Tags

[Seeds Regulations](#) SCHEDULE II – to use variety name on any reports or tags

[Seeds Regulations](#) SCHEDULE III – These crops require variety registration and must have Proof of Pedigree

If the crop kind to be imported is listed in Schedule III of the Seeds Regulations, the variety name **must** be listed on CFIA's website.

[Varieties of Crop Kinds Registered in Canada - Canadian Food Inspection Agency](#)

[Canadian Variety Transparency Database - Seeds Canada](#)

11. **Acceptable reports for Purity:** Ensure the minimum weight required to be analyzed for import into Canada has been tested.
12. **Acceptable Reports % Pure Seed:** This section only applies to Crop Kinds in Tables XI, XII, XIV, XV. This includes unscheduled species that fall onto these tables due to their thousand seed weight.
13. **Acceptable reports germination:** Ensure that the report has a minimum of 200 seeds tested or states it is according to the Canadian rules.
14. **Other Information:** add any information you deem important for the laboratory to accurately complete your request

*Contact us if you need information on sample weights or reports

Instructions / Définitions des champs (FR)

1. **Importateur autorisé:** L'entreprise/organisation responsable de l'importation de la semence et de la demande de l'évaluation de conformité
2. **Nom:** Le nom de l'entreprise de l'importateur autorisé
3. **Code:** Le code d'importateur autorisé fourni par l'ACIA
4. **Adresse:** Adresse postale complète de l'importateur autorisé
5. **Renseignements sur les semences:** Section contenant les informations permettant d'identifier la graine soumise à l'évaluation. Veuillez indiquer l'utilisation finale de la graine. Selon l'utilisation finale, différents tableaux et normes peuvent s'appliquer
6. **Nom commun:** Le nom commun/marchand de la graine (par exemple, pois, radis). [20] Nom scientifique :
7. **Nom scientifique:** Le nom latin/scientifique de l'espèce. (par exemple, *Pisum sativum*, *Raphanus sativus*)
8. **Numéro de lot:** L'identifiant unique du lot. Ce numéro doit correspondre à tous les documents justificatifs (rapports, documents d'expédition et formulaire de soumission). Si le numéro de lot ne correspond pas exactement sur tous les rapports, vous devez inclure une lettre justifiant la différence et indiquer quel numéro de lot doit être utilisé pour l'évaluation.
9. **Liste de contrôle des documents:** Liste des documents justificatifs requis à inclure avec votre soumission. Si l'un d'entre eux est manquant ou incorrect, la section applicable de l'Évaluation de Conformité à l'Importation de Semences échouera
10. **Preuve de pedigree:** Veuillez joindre une preuve de pedigree pour les types de cultures figurant aux annexes II et III (par exemple OCDE/AAOS/ACPS ou autre preuve reconnue) pour utiliser le nom de variété sur tout rapport ou étiquette de semences

[Règlement sur les semences](#) ANNEXE II – utiliser le nom de la variété sur tous les rapports ou étiquettes

[Règlement sur les semences](#) ANNEXE III – Ces cultures nécessitent l'enregistrement de la variété et doivent avoir une preuve de lignée.

Si le type de culture à importer est inscrit à l'annexe III du Règlement sur les semences, le nom de la variété doit être inscrit sur le site Web de l'ACIA.

[Variétés d'espèces enregistrées au Canada - Agence Canadienne d'inspection des aliments](#)

[Base de données sur la transparence des variétés canadiennes - Seeds Canada](#)

11. **Rapports acceptables pour la pureté:** Assurez-vous que le poids minimal requis pour être analysé en vue de l'importation au Canada a été testé.
12. **Rapports acceptables – % de semences pures:** Cette section ne s'applique qu'aux Types de Cultures dans les Tables XI, XII, XIV, XV. Cela inclut les espèces non programmées qui se retrouvent dans ces tables en raison de leur poids de mille graines.
13. **Rapports acceptables pour la germination:** Assurez-vous que le rapport comporte un minimum de 200 graines testées ou indique qu'il est conforme aux règles canadiennes.
14. **Autres informations:** ajoutez toute information que vous jugez importante pour que le laboratoire puisse traiter votre demande avec précision

* Contactez-nous si vous avez besoin de ces informations sur les poids des échantillons ou les rapports

All SGS services are rendered in accordance with the applicable SGS conditions of service available on request and accessible at <http://www.sgs.com/en/Terms-and-Conditions.aspx>